

AOÛT 2024 EDITION

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



TRENTE-ET-UN
JOURS
DE RÉCEPTION
DE LA VÉRITÉ QUI
VOUS FERA
MANIFESTER LA
BELLE VIE.

“VOUS
CONNAÎTREZ
LA VÉRITÉ, ET LA
VÉRITÉ VOUS
AFFRANCHIRA”
JOHN 8.32

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 53-444-6907

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

T4T – Translation for Teachers

TPT - The Passion Translation

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu.

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 31 jours.

Dr. David K. Bindan

JEUDI 1 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DÉCOUVREZ LE PLAN DE DIEU POUR LA VIE SUR TERRE

Jérémie 29:11 « *Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.*»

Outre la joie de nous réveiller à la chaleur aimante de l'amour de notre Père, la deuxième raison la plus importante pour laquelle nous devons tous connaître Dieu personnellement est de connaître et de comprendre ses plans pour nos vies. Il avait un beau plan pour toute l'humanité et pour chaque personne. Ses pensées à notre sujet tout le temps sont de nous guider et de nous amener vers cet avenir espéré. Dans Éphésiens 2:10, il nous est dit que ce sont de bons chemins qui ont été planifiés à l'avance et dans lesquels nous marcherons. Avant la venue de Jésus (la postérité promise de la femme pour le salut de l'homme - Genèse 3:15), le Père s'est révélé de nombreuses manières obscures (Hébreux 1:1) à ceux qui le cherchaient dans leur cœur et leur a donné divers moyens de vie qui guideraient leurs chemins vers Jésus. Après l'apparition de Jésus, nous n'apprenons à connaître Dieu qu'en Lui (Jean 14:6, 1:18). Pour faire l'expérience de la vie facile, il ne suffit pas de connaître le Père à travers Jésus, vous devez vous engager à connaître ses plans pour la vie tels qu'ils sont consignés dans les Écritures pour nous. Oh mon Dieu ! Quand quelqu'un connaît les tenants et les aboutissants de la vie à partir de la Parole de Dieu, cette personne est faite pour toujours pour une grande expérience de vie.

Confession

Je choisis la vie facile, c'est pourquoi je m'engage à connaître les plans du Père pour ma vie sur terre au Nom de Jésus.

VENDREDI 2 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TENEZ -VOUS À SA PAROLE

Romains 4:20 « *Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu; mais il fut fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu,* »

Bien qu'après avoir établi son origine en Dieu le créateur, appris à le connaître personnellement en Jésus-Christ et découvert que sa Parole est tout ce qui est nécessaire pour une vie facile, les gens devraient automatiquement commencer à profiter de la vie facile ; Il y a encore ceux qui ne le font pas. Et l'une des raisons qui expliquent cela, c'est leur refus de s'en tenir à la Parole du Père. Quand tout se passe comme prévu, les gens disent qu'ils vivent selon la Parole, mais quand les vents, les déluges et les vagues de ce monde déchu commencent à les frapper, ils oublient facilement qu'ils resteront debout (Matthieu 7:23-27), lâcheront la Parole et entreront dans une vie difficile (Matthieu 14:28-31). La clé pour profiter de la vie facile tout le temps est de rester collé à la Parole du Père en Lui faisant pleinement confiance (Romains 4:21), en célébrant toujours Sa Parole (Romains 4:20) et en ignorant tous les sentiments et circonstances contraires (Romains 4:19). Peu importe où vous en êtes dans votre maturité spirituelle, commencez à pratiquer cela et je vous verrai au sommet de l'expérience de vie facile.

Confession

La vie facile m'appartient dans le Christ. Je prends ma place en m'en tenant à la Parole de Dieu, quelle que soit la situation, et donc je suis stabilisé dans la vie facile, pour toujours, au Nom de Jésus.

SAMEDI 3 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PARTAGEZ AVEC VOTRE MONDE

2 Rois 7:9 « *Puis ils se dirent l'un à l'autre: Nous n'agissons pas bien! Cette journée est une journée de bonne nouvelle; si nous gardons le silence et si nous attendons jusqu'à la lumière du matin, le châtiment nous atteindra. Venez maintenant, et allons informer la maison du roi»*

Contrairement aux lépreux de notre verset d'ouverture qui répandent la bonne nouvelle par peur du mal, nous ne prêchons pas la bonne nouvelle pour échapper au mal. Nous partageons la bonne nouvelle de la vie en Christ qui nous engendre dans l'absence de péché, sans infirmité, dans l'immortalité et la gloire des fils de Dieu, parce que c'est le plan originel de notre Père pour eux et parce que c'est la solution à tous les problèmes de la vie. En tant que personnifications de l'amour, comme l'est notre Père, nous ne pouvons tout simplement pas refuser la vérité libératrice aux gens de notre monde. Les difficultés des hommes dans cette vie ne sont pas dues au fait qu'il n'y a pas de solution, mais parce qu'ils ne sont pas conscients de la solution. Même les gens de Dieu, s'ils manquent de connaissance, sont détruits (Osée 4:6). Que vous dit le Père aujourd'hui ? Une fois que vous entrez dans l'expérience de la vie facile, faites tout ce qui est en votre pouvoir pour partager avec les gens dans votre sphère de contact. C'est la motivation derrière la DÉVOTION DE LA BELLE VIE et la raison pour laquelle nous payons tant en nature et en argent pour l'acheminer dans notre monde. Appelez-nous aujourd'hui à nous rejoindre, à atteindre notre monde ensemble avec la bonne nouvelle de Jésus-Christ. Restez bénis.

Confession

J'ai cette bonne nouvelle du royaume à partager avec mon monde. Je ne me retiens pas. Je le partage en tout temps et par tous les moyens. Je suis un partenaire de la Dévotion de La Belle Vie. Gloiiire!!

DIMANCHE 4 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Merci, Père, pour les enseignements de cette semaine. Il est maintenant très clair pour moi que la vie n'est pas aussi difficile que je le pensais. C'est une question de connaissance. Ayant été équipé de cette connaissance, je m'élève en esprit pour l'appliquer pleinement dans tous les domaines de ma vie. Je déclare donc qu'au Nom de Jésus, la vie facile est devenue mon expérience de la vie. À partir de maintenant aussi, je reçois l'habilitation de m'associer constamment à la propagation de cette bonne nouvelle dans le monde entier dans l'amour. Alléluia!

LUNDI 5 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MÉFIEZ-VOUS DE VOS ASSOCIATIONS

Proverbes 13:20 (T4T) « *Ceux qui fréquentent habituellement des sages deviennent sages ; Ceux qui sont des amis proches de gens stupides / s'associent avec eux le regretteront / seront ruinés. »*

L'un des facteurs essentiels qui déterminent le déroulement final de la vie d'une personne est la compagnie ou l'association qu'elle fréquente. Bien qu'elles ne soient pas apparentes, les associations dans la vie font la différence entre les vies d'individus de la même classe. Beaucoup ont vécu bien en dessous de leur potentiel dans la vie simplement à cause de la compagnie qu'ils ont gardée. D'un autre côté, d'autres ont réussi tout ce qu'ils ont fait grâce aux associations qu'ils ont conservées. Qu'est-ce qu'une association ? S'associer à quelqu'un, c'est se rassembler avec la personne physiquement, mentalement ou spirituellement. Notre premier couplet nous énonce un principe important de la vie sur terre : vous devenez celui avec qui vous vous associez. Êtes-vous un fils de Dieu à l'école, dans les affaires ou dans le ministère ? Ne sous-estimez jamais l'association que vous gardez au niveau individuel, corporatif ou national, car vous devenez ce à quoi vous vous associez.

Prière

Cher papa Saint-Esprit, je te remercie pour cette parole opportune pour moi. Je suis maintenant inondé de lumière pour choisir la bonne compagnie avec laquelle affluer, par Ta puissance et Ta direction au Nom de Jésus.

MARDI 6 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT SE FORMENT LES ASSOCIATIONS

1 Corinthiens 15:33 « *Ne vous y trompez pas: les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs.* »

Ayant compris ce que signifie l'association à partir de notre discussion précédente, regardons comment les associations se produisent. Dans notre verset principal, le mot **compagnies** est utilisé pour indiquer les moyens d'association. Il vient du mot grec « **homilia** » qui signifie rapports sexuels ou communion. Il révèle que le principal moyen d'association est la fraternité. La communion d'association peut se produire à trois niveaux : physique, mental ou spirituel. La communion physique implique un rassemblement physique avec une personne, un groupe ou une institution. La camaraderie mentale traite davantage du groupe avec les mentalités, les idéologies ou les philosophies d'une personne, d'un groupe ou d'une institution. La communion spirituelle, cependant, a à voir avec l'inclination spirituelle ou les fondements d'une personne, d'un groupe et d'une institution. Dans la communion, il y a échange ou réception d'informations par la parole, la vue, le goût, l'odorat ou les sentiments (Psaume 1:1). Ainsi, même en l'absence physique d'une personne, d'un groupe ou d'une institution, on peut toujours être associé à eux. C'est pourquoi Jésus a mis en garde contre le fait de faire attention à ce que l'on entend (Marc 4:24).

Confession

Cher Esprit Saint, je suis rendu capable par le ministère de Ta Parole de marcher dans la bonne communion physique, mentale et spirituelle.

MERCREDI 7 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ASSOCIATIONS MALÉFIQUES

1 Corinthiens 15:33 « *Ne vous y trompez pas: les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs.* »

En tant qu'enfant de Dieu, il y a quelques faits de base auxquels vous devez être éveillé, qui vous guideront dans vos activités quotidiennes sur cette terre. L'un d'entre eux est de savoir qu'il n'y a pas d'association neutre. Chaque forme d'association que vous établissez vous influencera négativement ou positivement, parce que tout le monde, le groupe ou l'institution est soit sous l'influence du royaume de Dieu en Jésus-Christ, soit du royaume des ténèbres. Une association mauvaise et impie est une association qui vise à affaiblir votre relation avec Dieu et à renforcer votre amour pour le monde. Les associations maléfiques visent généralement à vous engager dans des pensées, des discours ou des activités qui volent votre joie pour la prière, la Parole de Dieu, la communion avec l'église, l'œuvre du ministère et le désir de mûrir en Christ. Beaucoup sont devenus craintifs, pauvres, malades, froids aux choses de l'Esprit, etc., parce qu'ils ont étouffé leur ferveur spirituelle par les mauvaises associations qu'ils entretiennent (2 Pierre 2:7-8). D'après le verset d'aujourd'hui, vous devez savoir que les mauvaises associations détruisent le mode de vie juste.

Prière

Merci, cher Saint-Esprit, de m'avoir enseigné les caractéristiques de l'association impie. Je suis bien placé pour rejeter toutes les formes et apparences d'associations mauvaises dans ma vie au Nom de Jésus.

JEUDI 8 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : BONNES ASSOCIATIONS

Psaumes 119:63 « *Je suis l'ami de tous ceux qui te craignent, Et de ceux qui gardent tes ordonnances.*»

Selon les Écritures, la principale chose requise pour réussir dans toutes les entreprises de la vie est la sagesse (Proverbes 4:7). L'enfant de Dieu naît avec une sagesse qui doit s'exprimer dans les affaires de la vie quotidienne. Ainsi, une bonne association est celle qui vous rend plus sage dans l'expression de votre divinité en Christ. Mais nous devons d'abord comprendre qu'être sage dans le monde n'est pas la même chose qu'être sage devant Dieu (1 Corinthiens 1:25). Selon Proverbes 9:10, la sagesse commence par la crainte du Seigneur. Selon la norme de Dieu, vous êtes sage lorsque vous avez du respect pour le Seigneur. Deuxièmement, la personne sage est celle qui fait la Parole de Dieu (Mathieu 7:24). L'auteur des Psaumes a connu un grand succès dans la vie parce que ses compagnons étaient ceux qui révéraient Dieu et tous ceux qui connaissaient la parole de Dieu et agissaient en conséquence. Le succès et la grandeur de David n'étaient pas le fruit du hasard, il savait avec qui s'unir (Psaume 26:4). Avec qui vous associez-vous à l'école, au travail, aux affaires, au ministère, etc. ? Avec une bonne association, vous verrez certainement votre amour pour le Seigneur, les choses de Dieu, Sa Parole et l'œuvre du ministère grandir. Assurez-vous de toujours marcher dans la bonne association.

Prière

Cher Esprit Saint, je suis éclairé et doté de la force de me rassembler avec des fils de Dieu qui craignent Dieu et qui font la Parole, passionnés par l'œuvre du ministère. Je suis un enfant sage de Dieu. Alléluia!

VENDREDI 9 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : FAITES LE BON CHOIX

Romains 6:14 « *Car le péché n'aura point de pouvoir sur vous, puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce..* »

Une compréhension scripturaire du processus de la nouvelle naissance et de ses implications rendra la décision de l'association à laquelle appartenir, si facile, sans arrière-pensée. Certains chrétiens sont à tort tellement liés au monde qu'ils semblent avoir du mal à choisir les bonnes associations. Cela ne devrait pas être le cas parce que celui qui est né de nouveau est un être régénéré qui a reçu la vie de Dieu et qui est devenu ami de Dieu et des choses de l'Esprit. Il est beaucoup plus supérieur à toute force ou pression extérieure qui le ferait pécher. Ainsi, en tant qu'enfant de Dieu, le péché ne devrait pas avoir de domination sur vous pour vous faire choisir une association mauvaise. Romains 6:11 dit : Si vous êtes le régénéré, alors considérez-vous maintenant comme mort au péché, mais vivant pour Dieu. Refusez de permettre à quelqu'un ou à quoi que ce soit de vous pousser dans de mauvaises associations. Prenez position et faites le bon choix en tant que fils juste de Dieu.

Affirmation

Cher Esprit Saint, je suis ravi de savoir que je suis habilité à choisir la bonne association. J'affirme que je suis mort au monde et à toute son apparence de mal. Mon choix est mon pouvoir, et je le maximise pour les bonnes associations. Loué soit le Seigneur !

SAMEDI 10 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : C'EST VOTRE RESPONSABILITÉ

Marc 16:16 « *Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.* »

Dieu est bon et a de grands et puissants plans pour tous ceux qui existent (Jérémie 29:11). Mais lorsqu'il s'agit de votre vie personnelle, vous avez la responsabilité première de choisir comment votre vie se déroule. Bien que certaines personnes aient l'habitude de blâmer les autres pour leurs expériences indésirables dans la vie, tout le monde est responsable des actions qu'il entreprend. Ces décisions et ces choix sont faits en fonction de l'information dont dispose la personne. Et les conséquences de chaque choix seront également retracées jusqu'à l'individu. Selon le verset d'aujourd'hui, être damné ou non est un choix que chaque individu devrait faire dans la vie. Réussir ou échouer dans la vie est un choix que chaque individu doit faire dans tous les aspects de la vie. C'est une affaire individuelle. Sachez que vous êtes responsable des conséquences de vos associations.

Prière

Merci, Père, de m'avoir fait prendre conscience que je suis responsable des résultats de mes associations. Par la puissance du Saint-Esprit, je ne fais que les bons choix et j'obtiens des résultats étonnantes de tous mes choix dans la vie. Alléluia!!!

DIMANCHE 11 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Cher Père, merci de m'avoir inondé de lumière sur le pouvoir des associations dans ma vie. Par ces enseignements, je protège mon cœur et mon esprit de toutes les formes de mauvaises associations. Je réveille ma nature vertueuse et je l'exprime dans ma vie quotidienne. Je rejette les mauvaises associations et j'embrasse de tout cœur les bonnes associations qui vénèrent Dieu, pratiquent la Parole de Dieu, m'inspirent à servir dans la maison de Dieu et dirigent mon cœur vers l'amour du Christ. Je sais que je suis responsable de tous les choix que je fais dans cette vie, et je fais les bons choix. Gloire!!

LUNDI 12 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA LANGUE CÉLESTE

1 Corinthiens 14:2 « *En effet, celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes, mais à Dieu, car personne ne le comprend, et c'est en esprit qu'il dit des mystères. »*

La nouvelle naissance est un être divin, qui est né de Dieu avec la vie même de Dieu (Jean 1:12-13,1 Jean 5:1,1 Jean 5:13). Il est l'enfant authentique de Dieu, engendré par l'Évangile (Jacques 1:18). Selon 2 Pierre 1:4, celui qui est né de nouveau est maintenant un participant de la nature divine. Le principal moyen de communion entre les êtres de la même espèce est le langage. Tout comme les humains communiquent par le langage humain, les êtres de la classe divine ont aussi leurs langues. L'une d'entre elles est d'autres langues. Les autres langues sont vraiment la langue primaire de l'espèce divine. Pour les fils de Dieu, ce langage est le résultat de l'éveil de la personne née de nouveau à la personne, à la présence et à la fonction de l'Esprit Saint en eux. Or, parce que c'est la langue de la classe divine, les humains ne la comprennent pas, tout comme des personnes de différents pays peuvent ne pas comprendre la langue des autres. Ainsi, d'autres langues sonnent étrangement à l'oreille humaine, mais ne vous y trompez pas, ce sont des déclarations réelles, chargées de puissance dans l'esprit. C'est un langage spirituel des associés divins. Loué soit le Seigneur !

Fête

Gloire à Dieu, je suis né de nouveau et par l'Esprit j'ai reçu la prononciation d'autres langues par lesquelles je jouis de la communion de l'espèce divine au-delà de la compréhension humaine. Gloire!

MARDI 13 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DÉTENDEZ-VOUS, C'EST BIBLIQUE

Ésaïe 28:11-12 « *...c'est par des hommes aux lèvres balbutiantes Et au langage barbare Que l'Éternel parlera à ce peuple. Il lui disait: Voici le repos, Laissez reposer celui qui est fatigué; Voici le lieu du repos! Mais ils n'ont point voulu écouter.* »

Si les fils de Dieu s'approchaient des Écritures sans idées préconçues et avec l'auteur des Écritures, c'est-à-dire le Saint-Esprit, nous nous rendrions compte qu'il n'y a vraiment pas de querelle concernant les autres langues. Si vous avez eu des questions ou des querelles dans votre esprit concernant d'autres langues, détendez-vous simplement parce que les autres langues sont scripturaires. Tout d'abord, selon notre écriture d'ouverture, d'autres langues ont été prédites. Dieu le savait et l'a ordonné ; Nous sommes simplement à l'époque où cela s'est réalisé. Deuxièmement, l'Église a commencé à la fois parmi les Juifs et les Païens par le parler en d'autres langues (Actes 2:1-4, 10:44-47). L'apôtre Paul, par qui une grande partie du Nouveau Testament a été inspirée, a reconnu par l'Esprit qu'il parlait en d'autres langues plus que tout le monde (1 Corinthiens 14:18) et a également aidé les autres croyants à parler en d'autres langues (Actes 19:6-7). Voilà, parler en d'autres langues est très scripturaire, alors soyez tranquille à ce sujet.

Prière

Père, merci pour la lumière de Ta Parole qui a inondé ma vie aujourd'hui. Je suis par alors bien placé pour recevoir l'étreinte chaleureuse de l'Esprit dans mon esprit. Oh alléluia !

MERCREDI 14 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES AUTRES LANGUES SONT POUR CHAQUE FILS DE DIEU

Marc 16:17 « *Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues;*».

Le sujet des autres langues est un domaine où beaucoup ont fait des suppositions qui ne sont pas nécessairement fondées sur la vérité. La vérité est ce que la Parole dit (Jean 17:17). L'un de ces malentendus est que les autres langues ne sont pas pour tous les fils de Dieu. Une chose qui explique cela, c'est l'incapacité de faire une distinction claire entre le don de langues diverses en tant que don spirituel, qui nécessite une interprétation, et le parler en d'autres langues en tant que communion personnelle avec le Père, qui est pour chaque fils de Dieu. Dans notre écriture d'ouverture, Jésus a commencé à énumérer les caractéristiques de tous ceux qui croyaient en Lui. L'un des traits distinctifs de quiconque croit en Jésus est qu'il parlera avec d'autres langues (nouvelles). Alors, croyez-vous en Jésus-Christ ? Si vous avez répondu oui, alors vous devriez parler en d'autres langues ou bien il y a plus de clarification dont vous avez besoin, c'est pourquoi notre Père vous a apporté cet enseignement.

Action de grâce

Père au nom de Jésus, je Te remercie de m'avoir montré dans Ta Parole que parler en d'autres langues est un signe qui doit accompagner chacun de tes enfants.

JEUDI 15 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'ÉTREINTE DU SAINT-ESPRIT

Actes 10:44 (NLT) « *Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la parole.* »

Si vous vous souvenez, nous avons fait une déclaration dans l'un des premiers enseignements de la semaine, que parler en d'autres langues est l'un des résultats immédiats de l'éveil d'un fils de Dieu à la présence, à la puissance et à la fonction du Saint-Esprit. Cela se produit lorsqu'un fils de Dieu reçoit l'étreinte du Saint-Esprit dans son esprit. Cette étreinte est l'étreinte spirituelle de l'affection du Saint-Esprit, et c'est une si douce transaction spirituelle. Le mot grec utilisé pour décrire cette étreinte dans les Écritures est ***Epipipto***, qui signifie tomber sur quelqu'un. C'est une vieille expression anglaise, « tomber sur son cou » qui signifie « embrasser quelqu'un » dans l'anglais d'aujourd'hui. Dès notre verset d'ouverture, alors que Pierre parlait encore, le Saint-Esprit les a embrassés. Lorsqu'un fils de Dieu reçoit cette étreinte, il en résulte la communication de cette belle langue divine, autrement connue sous le nom d'autres langues (Actes 2:4,8-11,10:44-46). L'étreinte du Saint-Esprit nous éveille également à l'amour et à la beauté glorieuse de Dieu au-delà de toute description.

Prière

Cher Esprit Saint, je reçois maintenant même Ton étreinte dans mon cœur par la foi pour prendre conscience de Ta présence, de Ta puissance et de Ta fonction en moi. Je Te remercie pour le langage que Tu m'as donnée maintenant au Nom de Jésus. (Commencez à le parler).

VENDREDI 16 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RECEVOIR L'ÉTREINTE DU SAINT-ESPRIT

Actes 10:44 (NLT) « *Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la parole.* »

Recevoir l'étreinte de l'Esprit Saint n'implique pas qu'un Saint-Esprit lointain vienne maintenant à vous. Le né de nouveau est indissolublement unie au Saint-Esprit (1Corinthiens 6:7). Maintenant, en utilisant le scénario des humains, une mère humaine connaît son bébé le jour même de la naissance de ce bébé, mais ce bébé ne connaît pas la mère. Mais un jour vient où cet enfant prend conscience de la mère. Il en est de même pour les fils de Dieu et le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit qui a mené à bien le processus de régénération et de renouvellement (Tite 3:5) connaît ceux qui sont nés de nouveau, mais un temps doit venir où le fils de Dieu s'éveille à la personne, à la puissance et à la fonction du Saint-Esprit dans sa vie, et ce réveil se produit lorsqu'un fils de Dieu reçoit cette étreinte chaleureuse du Saint-Esprit. Comment ceux qui sont nés de nouveau peuvent-ils recevoir cette étreinte ? Trois moyens simples, à savoir, l'écoute de la Parole (Actes 10:44-46), la prière (1 Jean 5:14) et l'imposition des mains (Actes 8:14-17). Vous devez être personnellement éveillés à ce Saint-Esprit dont vous avez tant entendu parler et aujourd'hui est votre jour.

Recevoir l'étreinte

Cher Esprit Saint, j'accueille maintenant Ton étreinte dans mon cœur par la foi. Sachant que Tu m'as embrassé et que Tu as déversé en moi une parole céleste, j'ouvre ma bouche pour la prononcer maintenant au Nom de Jésus (Maintenant, ouvre ta bouche et commence à parler la langue qu'il t'a donnée).

SAMEDI 17 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE POUVOIR DE PARLER EN D'AUTRES LANGUES

Jude 1:20 : « *Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi, et priant par le Saint Esprit*»

Glorieuses félicitations, vous avez reçu cette étreinte du Saint-Esprit et vous parlez maintenant en d'autres langues. Aujourd'hui, nous voulons vous éveiller au pouvoir de parler dans d'autres langues. Les êtres humains comprennent que pour grandir et être fort, il faut nourrir, alimenter et prendre soin de son corps par diverses voies. Ils ne s'arrêtent pas là ; Ils se lancent également dans des exercices physiques pour rester en forme. En tant que fils de Dieu, nous avons notre substance pour nourrir (Matthieu 4:4) et nous alimenter (2 Timothée 3:16 ; Actes 20:32) qui est la Parole. Pour nous maintenir en forme, édifiés, fermes, enhardis et pleins de vigueur, nous parlons en d'autres langues. Dieu ne prend pas plaisir à un christianisme faible, frustré et mendiant. Parler en d'autres langues est la manière révélée par Dieu de nous garder chargés, forts et fermes en esprit. Alors, préparez-vous au style de vie de domination du royaume en parlant en d'autres langues enrichies.

Confession

Au Nom de Jésus, je suis un locuteur abondant de langues enrichies, donc je suis spirituellement apte à toute tâche divine sur cette terre. Je prends ma place en tant que fils de Dieu et règne dans mon monde. Alléluia

DIMANCHE 18 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Ayant reçu l'étreinte chaleureuse du Saint-Esprit dans votre esprit, prenez intentionnellement le temps aujourd'hui et parlez en d'autres langues pendant au moins 15 à 30 minutes ou même plus tout seul et faites avancer votre propre progrès spirituel. Profitez de chaque instant.

LUNDI 19 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Thème : LE MYSTÈRE DU PASTORAT

Jérémie 3:15 « *Je vous donnerai des bergers selon mon cœur, Et ils vous paîtront avec intelligence et avec sagesse.»*

Dans l'accomplissement de Son plan ultime pour l'humanité, Dieu a mis en place certaines structures et certains systèmes pour Ses enfants. Le pastorat est l'une de ces institutions divines établies par Dieu pour nourrir ses enfants de connaissance et de compréhension, et pour recevoir la nourriture divine pour leur maturité. Notre écriture d'ouverture déclare clairement que c'est Dieu qui donne des bergers à ses enfants. De nouveau, dans Éphésiens 4:7, 11-12, il nous est parlé de ces personnes - dons (pasteurs, prophètes, enseignants, etc.) qui sont donnés aux fils de Dieu dans le but de les faire mûrir jusqu'à la plénitude de la stature de Christ. Un berger est un don à l'enfant de Dieu, qui doit être reçu comme tel et maximisé pour recevoir tous les bienfaits comme le Père l'a voulu. Reconnaissez la place du berger ordonné par Dieu dans votre vie pour mûrir rapidement et profiter de votre vie en Christ.

Prière

Père, merci pour cette lumière sur le pastorat. Les yeux de mon intelligence sont plus éclairés pour comprendre pleinement ce sujet de pastorat au nom de Jésus.

MARDI 20 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE PASTORAT EST DIVIN

Jérémie 3:15 « *Je vous donnerai des bergers selon mon cœur, Et ils vous paîtront avec intelligence et avec sagesse.»*

Certaines personnes ont des perceptions erronées du pastorat. Beaucoup pensent qu'il s'agit d'une tentative des pasteurs de manipuler la vie des autres. Notre verset nous montre que les bergers sont donnés par Dieu Lui-même, ce qui rend le pastorat divin. Ces bergers donnés par Dieu à ses enfants sont selon son cœur, ce qui signifie qu'ils sont des personnes dans lesquelles Dieu lui-même a investi pour faire d'eux ce qu'ils sont. Le pastorat est donc pleinement divin. Oui, le rôle d'un berger peut être comme celui d'un parent ou d'un enseignant, mais il n'est jamais le même. Il y a une relation spirituelle entre un berger et ceux que le Seigneur lui a donnés. Il faut un enfant de Dieu qui sait discerner qui est son berger et la place qu'il occupe dans sa vie pour pouvoir recevoir tout ce que le Père a mis dans le berger pour lui.

Prière

Merci, Père, que par ces enseignements, je sois bien placé pour discerner qui est mon berger donné par Dieu et sa place dans ma marche en Christ.

MERCREDI 21 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE PASTORAT EST UN DON

Éphésiens 4:7,8, 11 « *Mais à chacun de nous est donnée la grâce, selon la mesure du don de Christ. C'est pourquoi il dit : Lorsqu'il est monté en haut, il a emmené captivité et a offert des présents aux hommes. ... Et il donna quelques apôtres ; et les autres, des prophètes ; et d'autres, des évangélistes ; et d'autres, des pasteurs et des enseignants* » ;

Dieu notre Père a de nombreux dons pour ses enfants, y compris le don de la vie éternelle (Tite 1:2), le don du Saint-Esprit (Actes 2:38) et le don du pastorat. Le rôle des bergers, tel que décrit dans Jérémie 3:15, révèle le rôle que ces personnes-dons donnés dans notre verset d'ouverture jouent dans la vie des fils de Dieu. Le don du pastorat est primordial dans la vie d'un enfant de Dieu, parce qu'il faut un berger qui est capable de vous communiquer correctement la Parole de Dieu pour vous amener à l'expérience maximale des autres dons. Mais pour qu'un don soit bénéfique à quiconque, il doit d'abord être reçu. C'est pourquoi les Écritures nous exhortent à être bien placés pour être en mesure de recevoir tout ce que le Père a pour nous (Ésaïe 1:19, Psaume 81:10, Jean.1:12, Jean.3:16).

Prière

Je reçois la grâce à travers ces enseignements de recevoir correctement le don du pastorat que le Père m'a donné sur cette terre au Nom de Jésus.

JEUDI 22 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUI EST VOTRE BERGER ?

Éphésiens 4:7,8, 11 « *Mais à chacun de nous la grâce a été donnée selon la mesure du don de Christ.*

8 C'est pourquoi il est dit: Étant monté en haut, il a emmené des captifs, Et il a fait des dons aux hommes. ... Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélisateurs, les autres comme pasteurs et enseignants »

Oh! Je me souviens très bien du moment où j'ai voulu régler cette question de la paternité spirituelle. Je connaissais le pastorat et la paternité grâce aux Écritures, mais je savais aussi grâce aux Écritures que je suis complet en Christ, et donc je pensais que je n'avais « besoin » de personne pour m'ajouter quoi que ce soit. Je suis allé dans ma salle de prière et au moment où mes genoux ont touché le sol, j'ai entendu l'Esprit me demander clairement : « Qui est ton don, car si j'appelle quelqu'un, je lui donne aussi un don pour le perfectionner. Qui est ton don ? Ouah! Immédiatement, les Écritures ont commencé à me parvenir et j'ai pris ma Bible, l'ai lue et étudiée, et c'était la conclusion sur la paternité spirituelle et le pastorat pour moi. Posez-vous cette question aujourd'hui : Qui est le don de Christ qui m'a été donné par Dieu ?

Prière

Papa Saint-Esprit, merci pour Ton amour incroyable pour moi en m'amenant à la plus haute place que Tu as pour moi en Christ. Je reçois la grâce d'être conduit au don du Christ que Tu m'as donné pour me perfectionner au Nom de Jésus.

VENDREDI 23 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT CONNAÎTRE SON BERGER

Jérémie 3:15 « *Je vous donnerai des berger selon mon cœur, Et ils vous paîtront avec intelligence et avec sagesse.*»

Il est étonnant qu'aujourd'hui, beaucoup de gens aillent sur les réseaux sociaux et recherchent le ministre de Dieu le plus « oint » (selon leur définition), ou le ministre de Dieu le plus populaire de leur temps, ou le ministre avec le plus grand nombre de disciples, ou le ministre qui dirige une église la plus proche d'eux, et les choisissent comme leur berger. Mais les Écritures sont claires, Dieu est celui qui donne les berger. Donc, si seulement vous allez vraiment vers le Père et Lui parlez, Il vous montrera qui est votre berger. Oui, comme vous êtes encore en train de grandir en Christ pour être capable de savoir qui est votre berger, Dieu peut permettre que vous soyez nourri et alimenter par un autre ministre de Dieu jusqu'à ce qu'il vous conduise finalement à votre berger. Il est important de savoir et de décider qui est le berger que Dieu vous a donné, car dans votre don ou berger se trouve toute la grâce dont vous avez besoin (Éphésiens 4:7) et parce que seul votre berger sera en mesure de vous nourrir et de vous équiper correctement pour devenir tout ce que Dieu a pour vous (Éphésiens 4:12-13).

Prière

Merci papa pour cette révélation. Mon cœur est à juste titre aligné pour être conduit à mon berger donné par Dieu au nom de Jésus.

SAMEDI 24 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ENTREZ EN RELATION AVEC VOTRE BERGER EN ESPRIT

Jean 12:44 « *Or, Jésus s'était écrié: Celui qui croit en moi croit, non pas en moi, mais en celui qui m'a envoyé;*»

Alors que nous terminons notre belle discussion sur le pastorat cette semaine, le Père nous exhorte de nouveau à apprendre à entrer en relation avec nos bergers par l'Esprit. C'est parce que, comme nous l'avons déjà établi, le pastorat est divin et non une entreprise humaniste. Nous sommes des êtres spirituels et nous devons marcher (conduire notre vie) dans l'esprit. Ne vous rapportez pas avec votre berger sur la base d'un paramètre physique comme l'éducation, le statut social ou financier, ce serait la charnalité. Nous devons croire et recevoir nos bergers comme des personnes qui nous ont été envoyées par Dieu, c'est pourquoi leurs paroles sont la Parole de Dieu pour nous (2 Chroniques 20:20) Nos vies passeront soudainement au niveau supérieur lorsque nous apprendrons à le faire et tout le reste se mettra soudainement en place pour nous. Établissons des relations avec nos bergers en Esprit et non dans la chair.

Confession

Ouah! Merci Père pour le précieux don de berger que tu m'as donné. Je maximise ce don de berger dans ma vie. Je suis sur le point de devenir le meilleur de moi-même en Christ au nom de Jésus, Amen !

DIMANCHE 25 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Merci Père pour cette vérité qui est venue me positionner pour une croissance rapide en Christ. En apprenant à connaître le berger que Tu as désigné pour ma vie par le Saint-Esprit, je maximise pleinement cette relation pour recevoir la connaissance et la compréhension nécessaires à ma maturité, à mon travail du ministère et à mon succès dans la vie, au Nom de Jésus.

LUNDI 26 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EN CHRIST, VOUS N'ÊTES PAS ORDINAIRE

2 Pierre 1:4 « *lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise,»*»

La Bible regorge d'exemples de l'effet du facteur divin dans la vie du peuple de Dieu. Ce facteur divin était en jeu dans la vie des Israélites, de sorte qu'ils vivaient une vie qui était au-delà de celle des humains ordinaires. Ils ont été nourris dans le désert sans argent (Exode 16:35), ils ont voyagé jour et nuit par le facteur divin (Exode 13:21-22), et leurs corps et leurs vêtements ont bénéficié du facteur divin (Deutéronome 8:4). Le facteur divin a même rendu Daniel et les trois garçons hébreux immunisés contre les choses mortnelles pour les humains (Daniel 3:25,6:20-21). Toutes ces personnes jouissaient du facteur divin à cause de leur relation avec Dieu par alliance. Mais si vous naissez de nouveau, vous êtes à un niveau supérieur. La divinité n'est plus quelque chose d'extérieur à vous, c'est une nature dont vous êtes maintenant partie selon notre verset principal ci-dessus. Reconnaissez qu'en Christ, vous n'êtes pas un être ordinaire. Il y a quelque chose de divin en vous. Maximisez-le.

Action de grâce

Oh merci papa de m'avoir donné naissance. Je suis divin, et mon essence est la divinité. Je le pense, j'en parle et je le maximise. Alléluia!

MARDI 27 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE POUVOIR DE VOTRE CONSCIENCE DIVINE

Actes 22:25-26 « **Lorsqu'on l'eut exposé au fouet, Paul dit au centenier qui était présent: Vous est-il permis de battre de verges un citoyen romain, qui n'est pas même condamné? A ces mots, le centenier alla vers le tribun pour l'avertir, disant: Que vas-tu faire? Cet homme est Romain. »**

Ayant découvert dans les Écritures qu'en tant que fils de Dieu, vous n'êtes pas ordinaire et qu'il y a quelque chose de divin en vous, vous devez le maximiser. La première étape pour maximiser votre divinité est d'en prendre conscience. Devenir conscient de quelque chose, c'est en être si conscient que vous pensez, parlez et agissez en fonction de la vérité qui le concerne. La conscience de votre divinité vous permet d'exprimer et de maximiser sa réalité dans la vie. Si vous êtes quelque chose dont vous n'êtes pas conscient, vous ne pouvez pas le maximiser à votre avantage. Dans les versets précédant notre écriture d'ouverture, l'apôtre Paul n'a pas considéré un moment sa citoyenneté romaine et a été maltraité. Mais comme on le voit dans notre verset d'ouverture, au moment où il en a pris conscience, il l'a sorti comme une carte forte pour sa liberté contre la flagellation illégale. Dans 1 Samuel 17:24,37, alors que tous les autres Israélites fuyaient, David s'est levé et a tué Goliath parce qu'il était conscient du facteur divin qui les concernait. Êtes-vous en Christ et pourtant vous vous sentez molesté par la peur, les maladies, les déceptions, les démons et la méchanceté dans ce monde ? Ne cherchez pas plus loin, votre solution est de prendre conscience du facteur divin qui vous entoure. Nous en parlerons dans la dévotion de demain.

Action de grâce

Cher Père, je suis très enthousiaste à l'idée de recevoir enfin la clé des problèmes de peur, de déception et d'oppression qui m'entourent. Merci pour toujours au Nom de Jésus.

MERCREDI 28 AOÛT**DÉVOTION DE LA BELLE VIE****Sujet : DEVENIR CONSCIENT DE VOTRE DIVINITÉ – I**

1 Jean 5:1(a) « *Quiconque croit que Jésus est le Christ est né de Dieu...* »

L'image complète de ce que Jésus-Christ est venu accomplir par sa mort et sa résurrection ne peut se réaliser sur cette terre que lorsque nous nous penchons de nouveau sur les Écritures pour découvrir que croire en lui fait de nous de vrais fils de Dieu. La conscience de sa divinité est basée sur la Parole. Ce n'est pas par l'aveu ou la réclamation. Jusqu'à ce que vous voyiez dans la Parole qu'en tant que quelqu'un qui a cru en Christ, vous êtes vraiment un fils de Dieu, vous ne pouvez pas développer la conscience de votre divinité. Oui, en Christ, nous sommes vraiment fils de Dieu parce que nous sommes nés de Lui comme indiqué dans notre verset principal. Le fait d'être fils de Dieu n'est pas une allégorie. Non! Nous sommes vraiment nés de Dieu. Ce n'est pas une naissance naturelle telle que les gens la connaissent dans le monde, mais une naissance divine (1 Jean 1:12-13). Relisez les Écritures et méditez sur ce que signifie dire que vous êtes un fils ou une fille de Dieu jusqu'à ce que vous vous rendiez compte qu'il s'agit d'une véritable filiation par la naissance. C'est la base pour le développement de votre conscience divine.

Louange

Ô Seigneur, Tu es si grand, plein de sagesse et de lumière. Ta lumière concernant mon être, ton fils (ta fille) par la naissance, a maintenant envahi tout mon être. Merci pour toujours au Nom de Jésus.

JEUDI 29 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DEVENIR CONSCIENT DE VOTRE DIVINITÉ - II

1 Timothée 4:15 « *Occupe-toi de ces choses, donne-toi tout entier à elles, afin que tes progrès soient évidents pour tous.* »

Le siège de votre conscience est dans votre esprit, dans votre âme. Votre conscience est si centrale dans tout votre être que des mots comme esprit, âme, cœur et connaissance sont utilisés pour la décrire. La conscience de toute chose se développe dans l'esprit. Tout ce qui n'a pas été abondamment traité dans les pensées de votre esprit ne peut pas devenir une conscience établie. Le traitement des choses dans vos pensées se fait par la méditation. En ce qui concerne la conscience de votre divinité, la deuxième étape consiste à méditer abondamment sur les vérités scripturaires à son sujet jusqu'à ce que vous en soyez inondé dans vos pensées, vos paroles et vos actions. Comme l'a dit notre verset principal, il faut de la méditation et de se donner entièrement à cette vérité pour que son travail en vous se manifeste physiquement dans votre vie et à tous. Si vous voulez vraiment manifester la plénitude de votre filiation, de votre puissance, de votre richesse et de votre règne en Christ, accordez-lui toute votre attention en méditation. Une attitude décontractée et délit de fuite ne suffira pas. Une méditation efficace nécessite une approche jour et nuit (Josué 1:8)

Confession

Je suis convaincu qu'en Christ, je peux tout faire. Je peux aussi méditer si nécessaire pour prendre conscience de ma divinité. Je me lève alors et, rejetant tout manteau d'excuse et de paresse, j'embrasse une méditation abondante sur ma divinité en Christ. Alléluia!

VENDREDI 30 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : METTEZ VOTRE DIVINITÉ À L'ŒUVRE

Exode 14:15-16 « *L'Éternel dit à Moïse: Pourquoi ces cris?... Toi, lève ta verge, étends ta main sur la mer, et fends-la; et les enfants d'Israël entreront au milieu de la mer à sec.* »

Le but de devenir conscient de votre divinité n'est pas de la garder à l'intérieur et de vous sentir bien à ce sujet, car toute connaissance que vous avez et que vous ne mettez pas en œuvre ne vous profitera ni à vous ni à votre monde. Le but de savoir que nous ne sommes pas ordinaires et de devenir consciens du facteur divin dans nos vies est que nous pouvons mettre notre divinité à l'œuvre et remplir notre mandat en tant que délégués du Père pour gouverner la vie et la création (Genèse 1:27-28). Pour ce faire, nous devons nous élever à tout ce qui est incompatible avec la belle ordination de notre Père pour nos vies et notre monde et le rendre conforme à ce qu'il devrait être. C'était l'objet de la domination terrestre donnée à Adam. Comme nous l'avons vu dans notre Écriture d'ouverture, lorsque nous sommes confrontés à des difficultés, notre Père s'attend à ce que nous mettions notre divinité à l'œuvre au lieu de l'appeler. Bien qu'il soit humble de supplier Dieu, de l'invoquer et de paraître désespéré comme s'il dépendait vraiment de Dieu, notre Père est plus enthousiaste lorsqu'il nous voit nous lever comme ses fils pour apprivoiser les situations de la vie.

Déclaration

Ma divinité n'est pas endormie. Ma divinité est active. Je n'ai pas peur face à des situations contraires. Lorsque des défis se présentent, ils sont exposés à ma divinité et sont apprivoisés au Nom de Jésus.

SAMEDI 31 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS ÊTES LA PRUNELLE DES YEUX DE DIEU

2 Timothée 2:19 « *Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles qui lui servent de sceau: Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent; et: Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité. »*

Comme nous l'avons dit dès le début de la semaine, vous, en tant que fils de Dieu, devez savoir que vous n'êtes pas ordinaire. Vous êtes spécial et différent aux yeux de notre Père parce que vous êtes nés de Lui (Jean 1:12-13, Romains 8:15). Vous êtes toujours en Lui et Il est en vous. Cette unité est votre avantage à tout moment, n'importe où et dans toutes les situations (1 Jean 4:15, Ésaïe 43:1-3). Soyez reposés et assurés dans cet amour du Père pour vous, et peu importe ce qui se présente à vous, soyez conscients de votre unité avec Dieu, et laissez cela stimuler votre divinité dans le flux de la sagesse, de l'amour et de la puissance pour régner. En Christ, vous êtes divin, vous êtes l'essence même de Dieu, et la prunelle de ses yeux. Croyez en votre divinité et vivez toujours dans la conscience de celle-ci.

Déclaration

Ouah ! je suis spécial, la prunelle des yeux de Dieu. Je suis son propre et son essence même. Je suis reposé dans Son amour et mon unité avec Lui. Je suis un maître dans la vie. Alléluia!

DIMANCHE 1 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Ouah, en naissant de nouveau, je suis de nature divine. Dieu me connaît. Il sait que je suis son enfant et je le connais comme mon Père. Je suis la prunelle de ses yeux. Je suis si précieux pour Lui qu'il ne m'a pas refusé la divinité. Je suis un participant de sa nature divine. Par un engagement constant de ma divinité, je règne dans la vie par Jésus-Christ. Je règne ! Je règne ! Alléluia!

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaissiez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1 Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ **pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon Éphésiens 4:13.**

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ **dans cette vie**. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20:32).

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des bourses de recherche pour les nouvelles créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Mondial Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ à la avènement du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements mûris qui amèneront chaque membre à la pleine mesure de la stature du Christ selon à **Éphésiens 4 : 13.**



L'Émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps tout entier du Christ parviendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ dans cette vie. Utiliser systématiquement cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, profitant de votre héritage en Lui. (**Actes 20 :32**)

MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS AMENER À LA MESURE PARFAITE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

POUR DES RENSEIGNEMENTS APPELEZ

+233 (0) 534446907